
Estimadas familias: 

A finales del trimestre pasado empezaron a correr una serie de rumores que decían que en 

Pozuelo estaba previsto unificar una serie de colegios de primaria.  

Desde el AMPA nos hemos interesado por este asunto  y hemos hablado con la Dirección 

del colegio que desmiente esta información tras haberla contrastado con la Dirección 

Territorial del Área Oeste de la Consejería de Educación. Queremos transmitiros este 

mensaje de tranquilidad. 

 

Atentamente, 

La Junta Directiva 

 


